

# *Ya está en Italia segunda brigada médica cubana*

---



Roma, 13 abr (RHC) Una brigada de colaboradores cubanos de la salud arribó hoy a la ciudad de Turín para ayudar a combatir la epidemia de Covid-19 en la norteña región italiana de Piamonte.

El grupo integrado por 21 médicos, 16 enfermeros y un coordinador de logística, llegó a la capital piamontesa en un vuelo especial de Blue Panorama procedente de La Habana.

Este es el segundo de miembros del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias, 'Henry Reeve' enviado por Cuba a solicitud de las autoridades de las regiones de Lombardía y Piamonte.

El anterior, compuesto por 36 galenos, 15 licenciados en enfermería y un especialista en logística, labora desde el 22 de marzo último en un hospital de campaña en Crema, ciudad lombarda de unos 34 mil habitantes.

Un comunicado emitido la víspera por el embajador de Cuba en este país, José Carlos Rodríguez, señaló que "esta nueva acción de colaboración cubana con Italia responde a una solicitud del presidente de la Región Piamonte, Alberto Cirio", a partir de la positiva experiencia de la otra brigada.

La petición, indicó, contó con el sostén del ministro italiano de Salud, Roberto Speranza; la ciudad de Turín y su alcaldesa Chiara Appendino; la Agencia de Intercambio Cultural y Económico con Cuba (Aicec); la Fundación Specchio dei Tempi, la empresa Lavazza y la Cruz Roja italiana, entre otras.

Apuntó, asimismo, que los miembros de la brigada laborarán en el área sanitaria dedicada a la Covid-19 en el complejo de las ORG, antiguas Oficinas Grandes Reparaciones, en Turín.

Allí se “integrarán y apoyarán al personal sanitario italiano, el cual está dando en estos tiempos muestras extraordinarias de entrega profesional” y operarán “según los protocolos establecidos por las autoridades sanitarias italianas para el abordaje de la Covid-19”.

La nota precisó que aunque Cuba enfrenta también la difusión de la enfermedad en su territorio, considera indispensable contribuir al incremento de “la solidaridad, la colaboración internacional y los esfuerzos mancomunados a nivel global para solventar a la mayor brevedad posible el desafío enorme que impone esta pandemia”.

El comunicado subrayó que “con esa convicción y formados en Cuba bajo principios humanistas y del bien común”, llegan los médicos y enfermeros, “dispuestos a permanecer en Piamonte el tiempo que las autoridades que lo solicitaron consideren útil su servicio en medio de la actual contingencia sanitaria”.  
(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/219583-ya-esta-en-italia-segunda-brigada-medica-cubana>



**Radio Habana Cuba**